



尼崎市立大庄北中学校
学校だより
校訓『自律、協調、自愛』

令和6年7月号
校長 西村 純一

「1学期を振り返り・・・」

あと2週間で1学期が終わり夏休みに入ります。4月からたくさんの行事がありましたが、修学旅行では大きな事故や問題も無く、みんなが楽しんで思い出に残るものになりました。3年生は行事だけではなく学校生活においても頑張っています。遅刻やトラブルが減り、反対に授業を受ける姿勢はとて良くなりました。5月末に実施した市内学力調査の合計平均点が市内平均点よりプラスとなり、学力が1年生の時から比べて大幅にアップしたことが分かりました。その要因には、生徒の皆さんが先生たちの努力と愛情を純粋に受け入れる「つながり」が構築されたからだと思います。もちろん、家庭での日常的な支援と協力の土台があつてのことです。さらなる成長に向けて、2学期も頑張つて欲しいと思います。

2年生は、昨年度から落ち着いた雰囲気学校生活を送っています。前にも褒めましたが、話を聞く姿勢がとて良く全校集会ではしっかり聞いてくれるので話して嬉しくなります。今、2年生は9月にあるトライやる・ウィークに向けてたくさんの準備を行っているところです。そのトライやるを成功させて3年生に負けぬ成長を期待しています。

1年生は、入学後から少し落ち着きがなく心配でしたが、体育大会ではとて元気に頑張りました。その元気はパワーであり、学年全体で良い方向へ持っていければ、すごく良い学年になると思います。先生たちと協力して大きく成長してくれることを願っています。



「総体が始まりました」

先週から部活動の集大成とも言える中学校総合体育大会が始まりました。3年生にとっては負ければ引退となる競技もあり、試合会場はどこも緊張感でいっぱいです。選手には、それぞれの想いやドラマがあつて最後の試合が終わつた瞬間に、今までのたくさんの想いと感情が涙となつて溢れることがあります。その涙は、自身が部活動を頑張つた証です。自分で自分を褒めてあげましょう。そして、その涙がおさまつたときには、支えてくれた先生、おうちの人や周りの仲間に「ありがとう」を言えてゲームセットです。精一杯に頑張ってください。応援しています。



保護者のみなさまへ

尼崎市の提供する学習支援ドリルが新しく決まりました。『ランズeライブラリアドバンス』(AI型ドリル)が利用可能となります。近々、保護者用のアカウントが配布され、子どもの利用状況等を保護者も確認することができるようになります。また、9日から始まる個人懇談、お忙しいとは存じますがどうぞよろしくお願いいたします。



尼崎市立大庄北中学校HP
学校からのお知らせ
月間行事予定表
学校だより&保健だより

